

## ERMUA / La biblioteca infantil del primer empleo

Nueve personas en proceso de búsqueda de empleo se dieron cita en la primera sesión de la iniciativa denominada Bibliolan. Es curioso, el Ayuntamiento les cita en la biblioteca infantil donde todo huele a primer libro, primer dibujo... Y ahora, primer empleo. El próximo jueves, un nuevo grupo tomará parte en esta curiosa iniciativa de la biblioteca municipal de Ermua, en colaboración con el Área de Desarrollo Local, que pone a disposición de quien lo desee un espacio de información donde resolver dudas puntuales relacionadas con cuestiones laborales.

En estos encuentros, además de dar respuesta a las consultas que presentan las personas participantes, la información que se suministra gira en torno a cuatro temas. Por un lado, se presentan los servicios de empleo y formación del Área de Desarrollo Local del Ayuntamiento, haciendo hincapié en el de orientación para el empleo.

### **EXPOSICIÓN DEL MERCADO LABORAL**

#### **En la biblioteca infantil**

Por otro lado, las personas encargadas de este servicio del Ayuntamiento de Ermua realizan una breve exposición del mercado laboral en este municipio vizcaíno y ofrecen a quien acude herramientas para la búsqueda de empleo: teléfono (cómo utilizar, por qué y para qué), carta de presentación (objetivos, contenido, modelos), currículum (redacción y tipos, atendiendo a la situación de la persona), agenda de búsqueda de empleo, etcétera.

Durante las jornadas, abordan dónde buscar empleo (SPEE-Inem, Lanbide, portales de empleo, empresas de trabajo temporal o agencias de colocación). A las personas participantes se les facilita una carpeta con el material de apoyo, modelos de herramientas de búsqueda, listados de los intermediarios de empleo y la guía de recursos para el empleo editada por la biblioteca municipal.

La segunda sesión de Bibliolan se llevará a cabo el jueves y, en ella, además de las dudas o cuestiones particulares, se informará sobre la formación y la búsqueda de empleo. El horario es de 11.00 a 12.00 horas.

La oferta volverá a tener como punto de encuentro y de información la biblioteca infantil. Desde el Ayuntamiento hacen hincapié en que las plazas son limitadas, por lo que es necesaria inscripción previa.

La matriculación se puede efectuar mediante llamada telefónica al número 943 17 92 12 o a través de internet, remitiendo un correo electrónico a la siguiente dirección: [biblioteca@udalermua.net](mailto:biblioteca@udalermua.net).